

## 小学6年生が修学旅行に

今週は、小学部6年生の修学旅行が行われます。JCCHでの日系移民の歴史の学習やハワイ大学での茶道体験をします。ハワイ大学にある茶道のための庵は、そこで使われている木材はもちろん石までも日本から運び込んだ物だそうです。環境も小川があり、回りは木々に囲まれ、鳥のさえずりが聞こえるような特別な空間です。そこで、子どもたちが日本の伝統文化である茶道を体験することができることは素晴らしいと思います。その後、パールハーバーで平和について学習します。子どもたちは、事前学習も行いました。太平洋航空博物館では、フライトシュミレーションの体験もする予定です。修学旅行を通して、子どもたちが、校外で集団行動やマナーを守り、ハワイにおける日本文化や日系人の歴史や文化また平和について、しっかり学習してくれることを期待しています。合わせて、子どもたちの素晴らしい思い出になることを願います。



## 10月の生活目標

10月の生活目標は、「学校のきまりを守ろう。」です。本年度も半分が過ぎ、子どもたちは、今の環境にも慣れ、活発に活動しています。活発になりすぎて、学校のきまりがおろそかになることもあります。集団生活を送る上で、ルールは大切です。後半のスタートに際して、子どもたちにも徹底していきたいと思います。ご家庭でもご協力をお願い致します。



## 本日より駐車場の利用方法の一部変更

先週、お知らせしたとおり、今週から駐車場の利用方法を一部変更致します。対象学年の保護者には、既に駐車許可証を配付しております。必ず、駐車許可証をダッシュボードの上など外側から見えるところにご提示ください。



ポフカイナ駐車場の利用について

現行：幼稚部の送迎のみで、兄弟姉妹が小学校1年～3年までにおられる場合は、利用可能です。

改定：上記のことに加え、小学校1、2年ならびに兄弟姉妹がおられるご家庭は、8:00から8:30は、ポフカイナ駐車場の利用ができます。ただし、送迎のための駐車は10分以内とします。また午後  
の利用はできません。また、これまでどおり、正面駐車場も利用可能です。

※ 幼稚部の送迎のため、正面駐車場を利用することも可能です。

## 校長代理について

今週は、小6の修学旅行のため、学校に不在となります。そこで、8日(土)は、理事会より安原理事に代理校長を勤めていただきます。理事の方に、普段の学校の様子を見ていただく良い機会だと思っています。子どもの素敵な笑顔ややる気を見ていただけることを嬉しく思います。



## 事務所閉鎖のお知らせ

10月13日(火)は、休日振替のため、事務所は閉鎖となります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い致します。

